

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

1767: Georg Philipp Telemann, compositor alemán (n. 1681)

1942: Manolo Otero, actor y cantante español. (f. 2011)

1963: George Michael, músico británico de origen griego.

1969: Zim Zum, guitarrista de la banda Marilyn Manson.

1975: Chenoa, cantante española, nacida en Argentina.

2009: Michael Jackson, cantante y bailarín estadounidense (n. 1958).

{youtube}3eQZp20gL-4&feature{/youtube}

1860: Gustave Charpentier, compositor francés (m. 1956)

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

{youtube} 0xQlxA1kgI{/youtube}

Gustave Charpentier (25 de junio, de 1860 - 18 de febrero, de 1956) fue un compositor francés, conocido ante todo por su ópera Louise.

Nació en Dieuze, hijo de un panadero, y después de estudiar en el conservatorio de Lille entró en el Conservatorio de París en 1881. Estudió composición con Jules Massenet y en 1887 ganó el Prix de Rome por su cantata Didon. Durante el tiempo que estuvo en Roma gracias al premio, compuso la pieza orquestal Impressions d'Italie y empezó a trabajar en el libreto y la música de lo que sería su obra más conocida, la ópera Louise.

Charpentier volvió a París, y siguió componiendo, incluyendo canciones sobre textos de Charles Baudelaire y Voltaire. Con el tiempo acabó Louise, y fue aceptada en la Opéra-Comique. Es un retrato realista de la clase trabajadora parisina, considerada a veces como un ejemplo temprano de ópera verista.

Louise se estrenó el 2 de enero de 1900, con dirección de André Messager. Tuvo un éxito inmediato, siendo representada muy pronto por todo el mundo, obteniendo con ello Charpentier reconocimiento mundial. Igualmente, sirvió para lanzar la carrera de la soprano escocesa Mary Garden que se hizo con el rol titular en una de las primeras representaciones. Se hizo una película con esta ópera, en 1939 con Grace Moore en el papel titular, y Louise aún se representa ocasionalmente hoy en día, y su aria "Depuis le jour", es una pieza interpretada con frecuencia en los recitales.

En 1902, Charpentier fundó el Conservatoire Populaire Mimi Pinson, para proporcionar educación artística gratuita a las jóvenes trabajadoras de París. Sin embargo, no siguió componiendo. Trabajó en una secuela de Louise, Julien, pero no tuvo tanto éxito como Louise en su estreno de 1913, y pronto se olvidó. Charpentier prácticamente no volvió a componer el resto de su vida. Murió en París.

1921: Celia Franca, bailarina canadiense.

{youtube} 6lxqJjk29K8{/youtube}

1928: William Russo, músico de jazz estadounidense (m. 2003)

{youtube} ZOcllRjl1FA{/youtube}

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

1930: Mary Beth Peil, cantante estadounidense.

{youtube} yLOzK8rNnQU{/youtube}

1935: Eddie Floyd, cantante estadounidense.

{youtube} 1p9h1ISE18I{/youtube}

1939: Harold Melvin, músico estadounidense (Harold Melvin & the Blue Notes) (m. 1997)

{youtube} K2axbXDjYqA{/youtube}

1939: Clint Warwick, músico inglés (The Moody Blues) (f. 2004).

{youtube} 9muzyOd4Lh8{/youtube}

1942: Manolo Otero, actor y cantante español. (f. 2011)

{youtube} fpQqpygPzM8{/youtube}

Manuel "Manolo" Otero Aparicio (Madrid, 25 de junio de 1942 — San Pablo, 1 de junio de 2011) fue un cantante y actor español

1944: Robert Charlebois, cantante canadiense.

{youtube} PSqhNWoUt-Q&feature{/youtube}

1945: Carly Simon, cantante estadounidense.

{youtube} mQZmCJUSC6g{/youtube}

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Carly Elisabeth Simon (n. 25 de junio de 1945) es una cantante estadounidense. Fue una de las artistas, llamadas confesionales por su estilo musical y sus letras biográficas, más populares de los años 70 y 80.

1946: Ian McDonald, músico inglés (King Crimson, Foreigner).

{youtube} loWXMtjUZWM{/youtube}

Ian McDonald (25 de junio de 1946 en Osterley, Middlesex) es un músico poli-instrumentista inglés, más conocido como uno de los miembros fundadores de la banda de rock progresivo King Crimson¹ en 1969 y la fundación de la banda de Foreigner en 1976. Su especialidad es el saxofón, pero también canta y toca la flauta, vibráfono, teclados y guitarra.

1952: Tim Finn, cantante neozelandes.

{youtube} FEvVvJx9i94{/youtube}

1954: David Paich, compositor (Toto).

{youtube} Gq4ychrRkQA{/youtube}

David Paich (n. el 24 de Junio de 1954 en Los Ángeles, Estados Unidos) es cantante y teclista de la banda Toto, es escritor de canciones como Rosanna, Hold the line, 99 y Georgy Porgy es co-escritor de la canción Africa el éxito mas resonante de Toto junto a Jeff Porcaro, también ha escrito o co-escrito canciones para Cher, Jacksons, George Benson, Andy Williams y Chicago.

1962: Ricardo Iorio, bajista y cantante argentino.

{youtube} AGETCmSMagl{/youtube}

Ricardo Horacio Iorio (Ciudadela, Argentina, 25 de junio de 1962) es un músico de extensa trayectoria del metal argentino, trabajando desde 1980 hasta la actualidad y grabando 22 discos oficiales y numerosas participaciones especiales.

Comenzó su carrera musical como bajista de V8, grupo que fundó con Ricardo Chofa Moreno. El grupo tuvo algunos cambios de integrantes, y se separó en 1987. A continuación formó

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Hermética, en donde pasó a ser el principal compositor musical y exclusivo compositor de las letras, además de cantar en forma ocasional. Hermética se separó en 1994, y lorio formó entonces el grupo Almafuerte, en donde se estableció como cantante fijo. Más adelante renunciaría al bajo y pasaría a ser únicamente cantante.

1963: George Michael, músico británico de origen griego.

{youtube} 0iA5412cXLE&feature{/youtube}

George Michael, nacido Georgios Kyriacos Panayiotou (n. East Finchley, Londres, Inglaterra, 25 de junio de 1963) es un cantante dos veces ganador del Premio Grammy, 4 compositor y productor británico de música pop.

Es conocido además por su polémica imagen pública: sex symbol rodeado de escándalos relacionados con sexo y drogas, quien saltó a la fama en la década de 1980, cuando formó el dúo pop Wham! junto con su amigo de la escuela Andrew Ridgeley. Su primer sencillo en solitario, "Careless Whisper" fue lanzado cuando aún estaba en el dúo y vendió cerca de seis millones de copias en todo el mundo.

Como solista, ha vendido más de 100 millones de discos en todo el mundo a partir de 2010, abarcando 7 sencillos #1 y 7 álbumes #1 en Reino Unido, 8 sencillos #1 y 1 álbum #1 en los Estados Unidos. Su álbum debut como solista de 1987, Faith ha vendido más de 20 millones de copias en todo el mundo y realizó varias grabaciones y los logros en los Estados Unidos. En 2004, Radio Academy nombró a Michael como el artista más tocado en la radio británica entre el período de 1984-2004.⁸

El documental A Different Story, fue lanzado en 2005, y cubría su vida personal y carrera profesional. En 2006, George Michael anunció su primera gira en 15 años. La gira 25 Live fue una masiva empresa mundial por parte de Michael que se extendió por tres giras individuales a lo largo de tres años (2006, 2007 y 2008)

1969: Zim Zum, guitarrista de la banda Marilyn Manson.

{youtube} _-0MXklxHIQ{/youtube}

Timothy Michael Linton (nacido el 25 de Junio de 1969, en Chicago) más conocido como Zim Zum, es un músico norteamericano que fue guitarrista de Life, Sex & Death y Marilyn Manson (1996-1998), junto al cual grabó el álbum Mechanical Animals, siendo este uno de los más vendidos de toda su carrera. Sus proyectos actuales son Pleistocene, su proyecto solista y The Pop Culture Suicides.

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

1972: Mike Kroeger, músico estadounidense (Nickelback).

{youtube} -VMFdPdDYyA{/youtube}

Michael Douglas Henry Kroeger, más comúnmente conocido como Mike Kroeger, (nació el 25 de junio de 1972, Hanna, Alberta, Canadá) es el bajista de la banda Nickelback. Él es el hermano mayor de Chad Kroeger.

Mike utiliza bajos de 5-cuerdas si es necesario para las actuaciones de la banda. Los bajos son eléctricos de las marcas Lakland y Spector.

Mike fue el primer miembro de la banda en casarse y fundar una familia. Su esposa e hijos a menudo giran con la banda. También es el miembro más antiguo de la banda.

1974: Jim LaMarca, guitarrista estadounidense (Chimaira).

{youtube} mZv7O9siFXy{/youtube}

1975: Chenoa, cantante española, nacida en Argentina.

{youtube} EQds0a-Gy0g{/youtube}

María Laura Corradini Falomir, alias Chenoa (nacida el 25 de junio de 1975, Mar del Plata, Argentina), es una cantante solista nacionalizada española que se dio a conocer en el año 2001, formando parte de la primera edición del programa de telerrealidad musical 'Operación Triunfo'

1979: Brandi Burkhardt, actriz y cantante estadounidense.

{youtube} f2jo1iKqvBY{/youtube}

1982: Sakai Hiroaki, guitarrista japonés (12012).

{youtube} uBHdj2rNgCc{/youtube}

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

1982: Rain, cantante surcoreano.

{youtube} 3fZcOPO-aH8{/youtube}

Rain (Jeong Ji-hoon; en coreano: ???; nacido en Junio 25, 1982) es un cantante, bailarín, actor y modelo procedente de Corea del Sur, y es uno de los artistas más famosos y exitosos alrededor de toda Asia. Además ha trabajado exitosas series coreanas en su carrera como actor, como es Full House, hasta ahora su más famosa actuación junto con la actriz y modelo Song Hye Kyo. Es uno de los iconos juveniles de Corea y es muy aclamado en continente asiático ya sea en Japón, China, Malasia, entre otros. Y no solo en el lejano Oriente, sino que Rain ha sido capaz de trascender y ganarse el reconocimiento y gusto de fans de Occidente y alrededor del mundo.

1986: Aya Matsuura, cantante japonesa.

{youtube} 5EWDSMJw1Vo{/youtube}

Aya Matsuura (?? ?? Matsuura Aya?, 25 de junio, 1986) es una cantante de J-pop y actriz japonesa, originaria de la ciudad de Himeji, prefectura de Hyogo, Japón. Forma parte del Hello! Project.

1977 Lola Ponce, es una cantante y actriz argentina

{youtube} loz1Y8YdHDg{/youtube}

Paola Fabiana "Lola" Ponce (n. Capitán Bermúdez, Santa Fe, Argentina, 25 de junio de 1977) es una cantante y actriz argentina

En 1985, a los 8 años, formó un dúo con su hermano y comenzó a cantar al estilo de folklore. Cuando terminó el secundario se presentó en un casting en un canal de Buenos Aires, en el cual quedó seleccionada como contrafigura para la tira La Nena.

En 1998 participó en el programa infantil Chiquititas.

En 1999 se decidió a dedicarse a la música, en ese momento conoce al productor Oscar Mediavilla, quien la contacta con el intérprete, compositor y productor Joaquín Galán.

En el año 2000 lanzó su primer álbum Inalcanzable, grabado en Los Angeles bajo la producción de Joaquín Galán y Oscar Mediavilla. En este trabajo participaron músicos como Abraham Laboriel en bajo, Michael Thompson en guitarra y Alex Acuña en batería.

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Radicada definitivamente en Roma, Italia, en el año 2004 edita su primer disco en inglés "Fearless", el cual obtuvo una muy buena crítica europea.

En el año 2008 Lola gana junto al italiano Giò Di Tonno el Festival de la canción de San Remo12 con el tema 'Colpo di fulmine'.

En 2010 participó de Bailando por un Sueño 2010.

1522: Franchino Gaffurio, compositor italiano (n. 1451)

{youtube} CnoWlaLGkTI{/youtube}

Franchinus Gaffurius (Franchino Gaffurio) (14 de enero de 1451 – 25 de junio de 1522) fue un teórico de la música y compositor italiano del Renacimiento. Fue contemporáneo casi exacto de Josquin Des Pres y Leonardo da Vinci, ambos amigos personales de él. Fue uno de los más famosos músicos en Italia a finales del siglo XV y principios del XVI.

1767: Georg Philipp Telemann, compositor alemán (n. 1681)

{youtube} 8CTHbGMHFII{/youtube}

Georg Philipp Telemann (Magdeburgo, Alemania, 14 de marzo de 1681 - Hamburgo, Alemania, 25 de junio de 1767) fue un compositor barroco alemán.

Autodidacta en música, estudió leyes en la Universidad de Leipzig. Fue contemporáneo de Johann Sebastian Bach y amigo a lo largo de toda su vida de Georg Friedrich Händel. Aunque actualmente Bach está considerado el más grande compositor de la época, resulta interesante notar que durante la vida de ambos la fama de Telemann fue mucho más extendida y sus obras más conocidas y difundidas.

Tan prolífico que nunca fue capaz de contar el número de sus composiciones, viajó mucho, absorbiendo diferentes estudios musicales e incorporándolos a sus propias composiciones. Consiguió una serie de cargos importantes, culminando con el de director de música de las cinco iglesias más grandes de Hamburgo, desde 1720 hasta su muerte en 1767. Le sucedió su ahijado Carl Philipp Emanuel Bach.

1884: Hans Rott, compositor austríaco (n. 1858)

{youtube} IP6wa0OJN8Y{/youtube}

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

Hans Rott (1 de agosto de 1858 - 25 de junio de 1884) fue un compositor austríaco. Compañero de estudios de Gustav Mahler y Hugo Wolf y alumno predilecto de Anton Bruckner, es autor de un buen puñado de obras, entre académicas y visionarias. Su temprana muerte truncó una prometedora carrera como compositor, que debía alcanzar, incluso, el nivel de sus compañeros de estudio. Su música es poco conocida en la actualidad, aunque en su tiempo fue alabada por músicos tan meritorios como Mahler y Bruckner.

1944: Lucha Reyes, cantante mexicana (Otros autores consignan que el 24 de este mes)

{youtube} wxEJAem1VIM{/youtube}

María de la Luz Flores Aceves, mejor conocida como Lucha Reyes (Guadalajara, Jalisco, 23 de mayo de 1906 - † México, D.F. 25 de junio de 1944), fue una reconocida intérprete de música ranchera mexicana.

1976: Johnny Mercer, letrista estadounidense (n. 1909)

{youtube} FCIQWV5B7Cs{/youtube}

John Herndon "Johnny" Mercer (18 de noviembre de 1909 – 25 de junio de 1976) fue un letrista, compositor de canciones y cantante estadounidense. Desde mediados de la década de 1930 hasta mediada la de 1950, muchas de las canciones de Mercer se encontraron entre las más populares entre el público de la época. Escribió la letra de más de mil quinientas canciones, incluyendo composiciones para el cine y para espectáculos teatrales del circuito de Broadway. Recibió diecinueve nominaciones a los Premios Óscar, ganando cuatro de ellos. Además, Mercer fue cofundador de Capitol Records

1983: Alberto Ginastera, compositor argentino.

{youtube} BEH0q1Eb2q0{/youtube}

Alberto Evaristo Ginastera (Barracas, Buenos Aires, 11 de abril de 1916 – Ginebra, 25 de junio de 1983). Compositor argentino de música académica contemporánea. Es considerado uno de los compositores latinoamericanos más importantes del siglo XX.

1988: Hillel Slovak, guitarrista israelí (Red Hot Chili Peppers).

Efemérides musicales, 25 de junio

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 25 de Junio de 2011 20:38 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:04

{youtube} -JAM-UDQT5M{/youtube}

Hillel Slovak (13 de abril de 1962 - 25 de junio de 1988) fue el guitarrista original y fundador de la banda de funk rock Red Hot Chili Peppers, con la que grabó los álbumes Freaky Styley (1985) y The Uplift Mofa Party Plan (1987). Murió el 25 de junio de 1988 debido a una sobredosis de heroína.

2004: Imanol Larzabal, cantautor español.

{youtube} p4hat3ybERo{/youtube}

Imanol Larzabal Goñi (San Sebastián, 11 de noviembre de 1947 - Orihuela , 26 de junio de 2004), conocido como Imanol, fue un cantante y compositor en euskera y castellano, gran defensor de la cultura y la lengua vascas. Exiliado durante la dictadura franquista, tuvo que abandonar de nuevo el País Vasco en los últimos años de su vida, ante el acoso del entorno etarra.

2009: Michael Jackson, cantante y bailarín estadounidense (n. 1958).

{youtube}3eQZp20gL-4&feature{/youtube}

Michael Joseph Jackson (Gary, Indiana, 29 de agosto de 1958 – Los Ángeles, 25 de junio de 2009), conocido en el mundo artístico como Michael Jackson, fue un cantante, compositor y bailarín estadounidense de música pop y sus variantes. Conocido como el «Rey del Pop», logró cerca de 80 récords por diferentes motivos y fue incluido en el Guinness World Records en numerosas ocasiones, por motivos entre los que destacan, entre otros, ser el artista musical más exitoso de todos los tiempos, con cerca de 750 millones de discos vendidos; el artista musical más premiado de la historia, con 405 galardones, entre ellos 18 premios Grammy; el vocalista más joven en liderar la lista de sencillos en los Estados Unidos, con 11 años de edad; el primer vocalista en entrar en la lista de sencillos directamente en el número 1, con «You are not alone»; mayor número de semanas en el número 1 de la lista de álbumes (no bandas sonoras) en Estados Unidos, con Thriller, durante 37 semanas; videoclip más exitoso, Michael Jackson's Thriller, con alrededor de 1 millón de unidades vendidas; primer animador en ganar más de 100 millones de dólares en un año; animador mejor pagado de todos los tiempos (125 millones de dólares en la lista Forbes de 1989); y animador más exitoso de todos los tiempos.^{1 2} Además ha sido el primer y único artista que ha logrado empezar y terminar el año con un álbum en el número 1 (Thriller) y el primer y único artista de la historia en lograr números 1 en las décadas de 1960, 1970, 1980 y 1990. (Véase la sección «Premios y honores» para más información).^{3 4}

Su contribución a la música, al baile y a la moda, además de su publicitada vida personal le convirtieron en una figura de la cultura popular.

Comenzó su carrera artística con sus hermanos en la banda The Jackson 5 a mediados de los años 1960, en el cual publicó junto a ellos diez álbumes hasta 1975. En 1971 inició su carrera en solitario, aunque siguió perteneciendo a la banda de sus hermanos. Debido al extraordinario impacto de su álbum Thriller (1982), el disco más vendido de la historia de la música, se convirtió en la mayor estrella de la música pop en ese momento. Algunos de sus álbumes publicados, como Off the Wall (1979), Bad (1987), Dangerous (1991) o HIStory: Past, Present and Future, Book I (1995), figuran entre los álbumes más vendidos de todos los tiempos, lo que le sirvió para entrar en el Rock and Roll Hall of Fame. Por otra parte, trece de los 98 sencillos de Jackson alcanzaron el primer lugar de la lista Billboard 100 y vendió entre 3005 y 350 millones⁶ e incluso se consideran las ventas de más de 750 millones de discos.⁷

Fue reconocido durante su carrera con el apodo del «Rey del Pop», siendo la superestrella de la música pop⁸ más exitosa a nivel mundial, sin embargo también su música incluyó una amplia acepción de subgéneros como el rhythm & blues (soul y funk), disco y dance.⁸ También durante su vida sirvió de influencia musical para decenas de artistas. Michael Jackson a lo largo de su trayectoria ha cosechado múltiples premios, ha sido incluido dos veces en el Salón de la Fama del Rock, ha batido múltiples récords en el Guinness World Records y ha recibido veintiséis American Music Awards y quince premios Grammy, de los cuales dos son póstumos. Posee el récord de artista más galardonado de la historia de la música, con 386 premios. Además, ha sido reconocido por sus actos de filantropía, ostentando el récord al artista que más dinero ha donado a obras benéficas, con cientos de millones de dólares donados a 39 instituciones de este tipo.⁹

Posteriormente, en los años 1990 se vio envuelto en dos capítulos polémicos: el primero en 1993 y más tarde en 2003. En ambos casos el cantante fue acusado de pederastia, a través de acusaciones de abuso sexual hacia dos niños de trece años en cada caso. Sin embargo, las acusaciones fueron revocadas tras abonar una suma de más de veinte millones de dólares a fin de evitar un juicio en el primer caso y, en el segundo, al ser absuelto en el juicio por falta de pruebas. Estos sucesos tuvieron repercusión mundial y afectaron sus últimos años de su vida y carrera artística.¹⁰ Casi una década después, fue publicado Invincible (2001), cuyo lanzamiento fue reconocido como un total fracaso, puesto que las ventas fueron inferiores a los gastos y el artista se vio implicado en una disputa con su discográfica. Tras más de diez años desde su última gira, Michael Jackson anunció su regreso a los escenarios con una gira que se titularía This Is It, sin embargo, a casi veinte días del comienzo de la gira, el 25 de junio de 2009, el cantante falleció por un paro cardiorrespiratorio. El Departamento Forense del Condado de Los Ángeles declaró que su muerte había sido un homicidio, y su médico personal se declaró «no culpable» de los cargos de homicidio involuntario ante un tribunal y pagó una fianza para no ingresar a prisión, su juicio se pospuso para enero de 2011. La repentina muerte del artista dio lugar a una avalancha de pena, y hasta más de dos mil millones de personas vieron su funeral público en la televisión en vivo. En 2010, Sony Music Entertainment firmó un contrato con su familia por 250 millones de dólares para retener los derechos de distribución de sus discos y publicar hasta siete álbumes póstumos hasta 2017.